

NOTA DE PRENSA

Anuncia que irá a la zona

CONGRESISTA GUERRERO RECHAZA DECLARACIONES DEL MINISTRO DE AGRICULTURA RESPECTO A ELSA MALPARTIDA

“Yo no creo que el Ministro de Agricultura sea un mentiroso y difamador, sus declaraciones son irresponsables, el tendría que demostrar que Elsa Malpartida ha soliviantado a los campesinos cocaleros de San Gabán y que está vinculada al narcoterrorismo, sino lo demuestra puede ser denunciado por difamación y hasta censurado”, sostuvo el congresista Luis Guerrero.

Así mismo, Guerrero sostuvo que la actitud del Ministro de Agricultura no ayuda en el proceso de diálogo que el gobierno ha iniciado con los agricultores de la zona.

Guerrero también manifestó que Elsa Malpartida como ciudadana peruana puede visitar la ciudad que desee como un derecho inherente a su persona y más aún como dirigente cocalera, ya que puede apoyar y solidarizarse con sus compañeros cocaleros y eso no la hace narcoterrorista.

Enfatizó que su Despacho pediría un informe al Ministro de Agricultura a fin que le presente las pruebas con las que cuenta para hacer ese tipo de aseveraciones.

Así mismo, informó que en la sesión del día jueves de la Sub Comisión de lucha contra las drogas, el señor Hugo Cabieses y la señora Elsa Malpartida informaron sobre visita a la zona e hicieron una serie de denuncias, además mostraron un estudio de la ONUDD en la que se manifiesta que la extensión de hectáreas dedicadas al cultivo de la hoja de coca en la zona de conflicto suman 465 y no 3,500 como manifestaron DEVIDA y el Ministerio del Interior; denuncias serán debidamente investigadas.

AGRADECEMOS SU DIFUSION

Prensa

Despacho Congresista Luis B. Guerrero

3117590 - 98858904